

Transcripción audio José Joaquín Rozo, comerciante Boquerón

Hace seis años estoy trabajando acá y ese tiempo es el que llevamos sufriendo con las vías porque estaban en muy mal estado, pero gracias a Dios ya se nos va a cumplir el deseo de tener en buen estado la vía para el servicio de toda la comunidad.

El proceso se ha demorado a veces por el tiempo o porque no llegan las cosas en el tiempo establecido, pero ya vemos que las cosas se están dando. Esperamos que con el mejoramiento de esta vía se nos normalice el comercio porque muchos comerciantes han caído por la vía en mal estado, lo que representaba que a la gente le diera pereza salir, traer su carro, su moto, pero si Dios quiere pronto vamos a tener la vía en buen arreglada.

Ahora el beneficio es para todos, ahora si van a poder salir en sus carros, en sus motos, la verdad a todos nos va a beneficiar.